
SOLICITA INSTALAÇÃO DE PORTA DE 

VIDRO COM SENSOR DE ABERTURA 

AUTOMÁTICA E MELHORIA NA RAMPA DE 

ACESSO PARA DEFICIENTE NO PRÉDIO DA 

EMPRESA DE DISTRIBUIÇÃO DE ENERGIA 

VALEPARANAPANEMA

 
Indicamos à Mesa, nos termos 

regimentais, seja oficiado ao Gerente Regional da Empresa de Distribuição 
de Energia Vale Paranapanema, Engenheiro Moises Carlos Tozze, 
solicitando que Vossa Senhoria, verifique a possibilidade de instalação de 
porta de vidro com sensor de abertura automática e melhoria na rampa de 
acesso para deficiente no Prédio da Empresa de Distribuição de Energia 
Vale Paranapanema.

 
Destacamos que essa proposta foi 

apresentada em reunião do GAPED, que foi realizada nas dependências 
da Câmara Municipal de Assis, onde se discutiu os problemas de 
acessibilidade em nossa cidade.

 
 
Ante o exposto, Indicamos à Mesa, 

nos termos regimentais, seja oficiado ao Engenheiro Moises Carlos 
Tozze, Gerente Regional da Empresa de Distribuição de Energia Vale 
Paranapanema, solicitando que Vossa Senhoria, verifique a possibilidade 
de instalação de porta de vidro com sensor de abertura automática e 
melhoria na rampa de acesso para deficiente no Prédio da Empresa de 
Distribuição de Energia Vale Paranapanema.

 
 
                                                     SALA DAS SESSÕES, em 22 de abril 
de 2.009.

 
 
 
 
 
            RICARDO PINHEIRO 
SANTANA

                                 Vereador – PSDB 
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